第一小学校シンボルツリー

学校教育目標「夢を持ち、学び合い・支え合う児童の育成」

くすのき



西合志第一小学校 学校だより 第29号 文責 校長 西村羊治 令和6年7月1日

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」

自分の心を見つめ、人の心を知る

6月28日(金) 2・3校時、体育館において全校での人権集会を行いました。人権教育は、「みんなが幸せになる」ために行うものです。まず、担当の小林教諭が今回の人権集会は、今月の人権学習を通して多くのことを学びました。それぞれの学年で学習したことや感じたことを発表し、それをしっかり聞いてその「発表」に対して「返し」もしていきましょう。と話をされました。



また、「発表」に対しての「返し」(感想など)をすべての学年でしてくれました。全校児童の中で一人で発表したり感想を述べたりするのは、とても勇気のいることです。しかし、ものおじせずしっかりとすばらしい「返し」や「発表」をしていました。周りの子もきちんとおへそをその子に向けて聞いていました。相手のことを思いやる行為です。校長として、その様な子ども達の行為が嬉しかったです。発表や感想では、「今後に生かしたい」「これからやっていきたい」など、未来のことへの語りもありました。これからもさらに自分の心を見つめ、人の心を知って深く考えて欲しいと思います。



人権集会の最後に校長が話す時間を長くいただきました。5月30日、1ヶ月前の人権月間に入る前にも集会をし、「きもい、うざい、あっち行け」という言葉を聞いたことがありますか、したところ8割近くの子が聞いたと答えました。人の性格で、この1ヶ月はどうだったかを聞いたとさる、同じく8割の子が挙手しました。人の性格でう動はそう簡単には変わりません。しかし、めや子達を信じ、全職員で子ども達と一緒にいめや差別のない学校づくりをしていきます。